



Elle c'est une dame qu'on ne présente plus. Suzanne Kala Lobe a fait ses preuves dans la presse écrite, notamment dans la nouvelle expression, où elle a été éditorialiste, et y a laissé ses traces avec un style unique.

Même si globalement elle garde un souvenir assez positif, il n'en est pas moins vrai que la journaliste émérite ait vécu quelques frustrations qui ont précipité en 2015 son départ du groupe médias de Severin Tchouneun.

Sur le plateau de « C'EST LE WEEKEND » sur Balafon Tv ce vendredi 06 mai, parlant desur Severin Tchouneun, l'ex-présentatrice de « Vendredi soir » sur Équinoxe a livré le fond de sa pensée.